



RENCONTRE SPORTIVE VIRTUELLE

inter-écoles

Document familles

L'USEP (Union sportive de l'Enseignement du Premier degré) est la fédération sportive scolaire de votre enfant.

Notre objectif est de former des citoyens sportifs et de dynamiser l'enseignement de l'EPS. Pour cela, nous organisons des rencontres sportives rassemblant plusieurs classes qui permettent aux enfants de développer des compétences sportives et sociales.

La situation actuelle et le confinement obligatoire ont stoppé nos actions cette année mais comme vos enfants ont besoin de bouger et de garder le lien avec leurs camarades, nous vous proposons une autre forme de rencontre : une rencontre virtuelle inter-écoles à laquelle les élèves pourront participer depuis chez eux.

Le principe :

Dès que l'enseignant(e) de votre enfant vous donne le signal, votre enfant réalise pour le compte de sa classe la série de **4 défis sportifs proposés + le défi n°5**.

Attention, **en fonction du niveau de classe de votre enfant**, les consignes et les barèmes de points pour chaque défi sportif peuvent varier (voir sur la fiche du défi).

Pour le défi n°5, les plus petits (jusqu'à CP) feront le défi du memory, les plus grands (CE-CM) feront le défi quiz santé.

L'enseignant(e) de votre enfant vous précisera cela.

Petite nouveauté pour cette seconde édition : **les autres membres de la famille peuvent jouer également** ; chaque élève pourra faire remonter le score d'un seul membre de sa famille, celui-ci sera comptabilisé pour le score final de la classe.

A l'issue de tous les défis, vous ferez **remonter les résultats** de votre enfant (nombre total de points) à son enseignant(e). **La date limite est fixée au 29 mai**.

A vous de jouer, bons défis !